
 
 
Bericht zum „BAK Ausschuss Nachhaltigkeit“   
 

 

Der BAK Ausschuss Nachhaltigkeit hat in 2022 zwei Mal getagt, einmal in Präsenz und 
einmal Digital. 
 

Der Schwerpunkt der Arbeit lag hierbei 
 

– In aktuellen Stellungnahmen zum GebäudeEnergieGesetz (GEG) sowie der 
Bearbeitung von Perspektiven zu einer Weiterentwicklung des GEG 2.0 , die vom 
Bundesgesetzgeber für 2024 angestrebt wird   

 

– Klärung der Fortbildungsbedarfe im Hinblick auf die Bundesanforderungen 
„Qualitätssiegel nachhaltiges Gebäude QNG“    
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